

Tourist-Information + Zentrum am Park

Rhein-Mosel-Straße 45, Emmelshausen

Tel.-Nr.:06747/9322-0

Tel.-Fax:06747/9322-22

Internet-Adresse: www.das-zap.de E-Mail: info@das-zap.de

Öffnungszeiten:

vormittags:

Montag bis Freitag.....08.30 Uhr bis 12.30 Uhr

Samstag09.00 Uhr bis 12.00 Uhr

sonntags (von Mai bis Oktober)10.30 Uhr bis 13.00 Uhr

nachmittags:

Montag - Freitag.....13.30 Uhr bis 18.00 Uhr



Öffnungszeiten

Montag	geschlossen
Dienstag	14.30 - 21.00 Uhr
Sportliches Schwimmen	19.00 - 21.00 Uhr
Mittwoch	14.30 - 20.00 Uhr
Flossenschwimmen	14.30 - 17.00 Uhr
Flossen können für € 0,50 ausgeliehen werden	
Donnerstag Warmbadetag	Wassertemperatur 30 ° C
Schwimmen mit Kleinkindern	11.00 - 12.30 Uhr
Schwimmen (ab 18 Jahren)	13.30 - 15.00 Uhr
Wassergymnastik	14.00 - 14.30 Uhr
Familienbad	15.00 - 19.30 Uhr
Frauenschwimmen	19.30 - 21.00 Uhr
Freitag	14.30 - 21.00 Uhr
Kinderspielnachmittag	14.30 - 16.00 Uhr
Sportliches Schwimmen	19.00 - 21.00 Uhr
Samstag	14.30 - 18.00 Uhr
Sonntag und an Feiertagen	09.30 - 12.30 Uhr
Frühschwimmen:	
dienstags + freitags	06.30 - 08.00 Uhr

Wir verfügen über ein Solarium mit Gesichtsbräuner.
8 min € 2,00

Eintrittspreise

Erwachsene	2,50 €
12 er Karte	25,00 €
Kinder ab 6 Jahre u. Jugendliche bis 16 Jahre, Schwerbehinderte mit Ausweis sowie eine Begleitperson von Schwerbehinderten mit den Ausweismerkzeichen aG, B, BI oder H, wehrpflichtige Grundwehrdienst- u. Ersatzdienstleistende, Auszubildende sowie Schüler und Studenten mit Ausweis.	
	1,50 €
12 er Karte	13,50 €
Familienkarte	5,00 €

(Eltern mit ihren Kindern bis 16 Jahre)

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne unter der Telefonnummer 06747/96003 zur Verfügung. Unsere Öffnungszeiten finden sie auch im Internet unter www.emmelshausen.de.

Pausen in angenehmer Umgebung

Schülerinnen und Schüler nehmen ihren Innenhof in Besitz

Wenn Eltern oder fremde Besucher das Gebäude der Realschule betreten, fällt ihr Blick auf eine besondere Attraktion, nämlich den vollkommen neu gestalteten Innenhof.

Bewundernde Worte findet man über die Sitzgelegenheiten, das Biotop mit Bachlauf und Fischen, den Springbrunnen, das Schachfeld mit Figuren, die Pflanzbeete für die Klassen 5 usw.

Nach den Sommerferien nahmen die Schüler den Innenhof in Besitz und nutzen ihn während der Pausen äußerst rege.

Doch bis zu diesem Zeitpunkt war es ein langer und mühseliger Weg, denn die Ausgangslage war denkbar schlecht.

Der Bodenbelag bestand aus morschem Holz, der Wildwuchs nahm überhand, kurz: Ein äußerst hässlicher Anblick!

Außerdem war der Hof durch den Gemeinde-Unfall-Versicherungs-Verband für die Nutzung gesperrt worden, da er hohe Unfallgefahren barg.



Mit dem symbolischen Banddurchschnitt wurde der völlig neu gestaltete Innenhof für die Nutzung freigegeben.



Bürgermeister Unkel dankte allen Helferinnen und Helfern und würdigte das äußerst gelungene Werk

Nun ist alles anders, dank der großen Initiative des Schulleiternbeirates und der gemeinsamen Anstrengungen von Eltern, Schülern und Lehrern. An 15 Samstagen wurden 1500 Arbeitsstunden erbracht. Ohne die riesige Eigeninitiative vieler Helfer und deren umfangreiche Fachkenntnis, ohne die Großzügigkeit mancher Sponsoren hätte das Vorhaben nicht realisiert werden können. In den Zeiten leerer

Kassen in Kommune und Kreis war die Selbsthilfe die einzige Möglichkeit. Sie ersparte dem Schulträger mindestens 100.000,— € an Lohn- und Materialkosten.



Landrat Fleck lobte die Eigeninitiative und die gemeinsamen Aktivitäten von Eltern, Schülern und Lehrern

Im Rahmen einer Einweihungsfeier wurde dies vom Landrat des Rhein - Hunsrück - Kreises, Bertram Fleck, und vom Bürgermeister der Verbandsgemeinde Emmelshausen, Peter Unkel, deutlich hervorgehoben. Zwar beteiligten sich Gemeinde und Kreis im Rahmen ihrer bescheidenen Möglichkeiten, doch sie allein hätten ein solch umfangreiches Vorhaben nicht finanzieren können. So waren sie, wie auch Schulleiter Michael Trefzer, dem Schulleiternbeirat und den vielen Helfern umso dankbarer.

So waren sie, wie auch Schulleiter Michael Trefzer, dem Schulleiternbeirat und den vielen Helfern umso dankbarer.



Clemens Reez, Schulleiternsprecher, unermüdlicher „Antreiber“ und Koordinator der Arbeiten

Kein Wunder, dass die Einweihungsfeier gleichzeitig ein Helferfest wurde, mit Getränken und einem Imbiss. Inhaltlich mitgestaltet wurde die Veranstaltung durch die Schülerband, geleitet von Christof Pies und Lars Merten, und durch Tanzaufführungen, die Andrea Geb-

hard einübte. Alles in allem: Ein gelungener Abend für ein gelungenes Werk!

Wer mehr über das Projekt erfahren möchte, dem sei ein Blick auf die Homepage des Schulleiternbeirates empfohlen unter www.seb-rse.de